

## **Erklärung**

### **der Palästina Initiative Region Hannover zum Antrag der PLO auf Aufnahme Palästinas als Staat in die UNO**

**Die Palästina Initiative Region Hannover unterstützt den Antrag der PLO, Palästina als Staat in den Grenzen vom 04. Juni 1967 in die UNO aufzunehmen.**

**Die Palästina Initiative Region Hannover fordert die Bundesregierung und alle Fraktionen im Deutschen Bundestag auf, diesen Antrag zu unterstützen.**

Die Aufnahme Palästinas als Staat in die Weltgemeinschaft mit fest definierten Grenzen ist ein überfälliger Schritt zum Frieden und hilft dem palästinensischen Volk, sein Selbstbestimmungsrecht zu erlangen.

Die Gründung eines Staates Palästina in den Grenzen vom 04. Juni 1967 ist seit Jahrzehnten das erklärte Ziel internationaler Organisationen, der Europäischen Union und Deutschlands.

Laut Forsa- Umfrage (Juli/August 2011) wird dieses Ziel von 58% der deutschen Bevölkerung unterstützt.

Es ist jetzt die Zeit, den vielen Erklärungen Taten folgen zu lassen und aktiv zur Befriedung dieser Weltregion beizutragen.

„Alles hängt von Deutschland ab“, so Avi Primor in der Frankfurter Rundschau vom 1.7.2011. Nehmen wir die Verantwortung an!

Verhandlungen zwischen den rechtlich wie machtpolitisch so ungleichen Partnern wie Israel und die Palästinenser können erst nach einer solchen Anerkennung auf Augenhöhe Erfolg haben.

Hannover 25.08.2011